

新規地域おこし協力隊の

2人が着任

〔調〕経済課 地域振興係 電話 52-5805

平成28年4月から、田布施町への移住・定住促進活動や観光PRなどを行う、新しい地域おこし協力隊の2人が着任しました。

隊員には、外からの目線で見えた田布施町の住環境の良さのPRや、移住希望者の受け

入れ態勢の整備、町外に向けた情報発信などを中心に、田布施町を盛り上げる様々な活動を行っていただきます。

今後、町内のイベントなどに参加していく予定となります。よろしくお願ひします。



大瀧 美樹 さん
(大阪府吹田市)

この度地域おこし協力隊に着任致しました大瀧です。不慣れで至らない点多々あるかと存じますが、新しい気持ちで臨んでいく所存です。



梶 俊介 さん
(兵庫県神戸市)

神戸から来ました梶俊介です。趣味はスポーツ・読書・革小物づくり・英会話などです。これからよろしくお願ひします。

初代 地域おこし協力隊 藤田敬太郎さん・枝里香さん 3年間お疲れさまでした！

田布施町初の地域おこし協力隊として麻里府・馬島地区を中心に活動されてきた、藤田敬太郎さん、藤田枝里香さんの3年の任期満了に伴い、3月26日(土)に活動報告会が行われ、3年間の成果が発表されました。

お二人は、平成25年4月に田布施町馬島に移住し協力隊員に着任されました。のんびらんど・うましまのお手伝い、豆茶の栽培や販路開拓、小さな子どもや家族向けの農業体験イベント実施、技術を生かした各種パンフレットの作成、インターネットを活用した情報発信などを行い、町外へ向けた田布施町の魅力発信に大いに貢献され、地域に新しい風を吹き込んでいただきました。

今後も馬島に住まわれ、地域おこし活動に尽力していただけるそうです。敬太郎さん、枝里香さん、3年間お疲れさまでした。

